



夏休みが明けて・・・

夏休みが明けて、1週間が過ぎました。相変わらず日中は、熱中症にならないかの心配がつきまとう暑さでした。

子ども達が楽しみにしている昼休みは、時間を短縮（20分間～30分間に制限）して外遊びをさせています。しかしながら、夏休みの間は、涼しい場所にいることが多かったせいか、遊んだ後に腹痛や具合の悪さを訴えて保健室へ行く子どももいました。9月に入ると運動会の練習も始まるため、少しずつ体を慣らすために外遊びを許可していますが、毎日慎重な判断が必要です・・・。

このような状況に、追い打ちをかけるように「感染症」の流行が心配されています。特に、新型コロナウイルス感染症は、型が変わり激しいのどの痛み・発熱が特徴であると報道されています。本校でも、発症例があり、感染拡大を心配しているところです。

そこで、保護者様にお願いですが、お子さんの体調変化についてこれまで以上に注意していただきますようお願いいたします。発熱、のどの痛みがある場合は、病院受診をお願いいたします。

防煙教室を開催しました

8月28日に学校薬剤師永尾先生を講師に招き、6年生を対象に開催しました。



「20歳になればタバコを吸える」これは、法律で定められていることですが、これは単なる“許可”ではなく、タバコの害を十分理解したうえでそのリスクも自分で『責任』を負うことが伴います。

若い年齢でタバコを吸い始めれば、様々な病気の発症リスクが高まります。思春期を迎える子ども達がタバコを吸い始める切っ掛けのひとつに、友人関係があります。

「ねえねえ タバコを一緒に吸ってみようよ・・・。」

「友達でしょ・・・。」

「一本ぐらいだいじょうぶさ！」

などと友達から、仲の良い先輩から勧められたら、どうするでしょうか・・・。校長とのロールプレイでは、しっかり断ることができた子ども達でした。

おめでとうございます！

「第10回武雄市少年剣道育成大会」 8月23日に開催された大会で興武館道場で稽古に励む剣士たちが活躍しました。

【5年生個人】 優勝 5年 前田 幸之介さん

【3年生以下個人】 準優勝 3年 東島 慶治さん

三位 3年 前田 元気さん

// 3年 三根 結斗さん

【団体】 三位 興武館 A チーム

【将来を見据えて】

川登中2年 一ノ瀬景樹さんが、職場体験にやってきました。挨拶もしっかりできるのはもちろん、朝・帰りも子ども達と一緒に歩いて登下校。ぜひ、教師を目指してほしい人材でした。

